



**Tannenbaum im Dorf**

Pünktlich zum ersten Advent wurde in unserem Dorf der Weihnachtsbaum feierlich geschmückt.

Mit viel Kreativität und Freude haben die Kinder der Kita Regenbogen Tannenzapfen bunt bemalt und aus alten Weinkorken liebevoll kleine Nikoläuse gebastelt. So wurde der Baum nicht nur zu einem echten Blickfang, sondern auch zu einem Symbol für Nachhaltigkeit und Gemeinschaft.

Unter dem Motto „Upcycling für die Adventszeit“ entstand eine farbenfrohe Dekoration, die zeigt, wie aus einfachen Naturmaterialien und vermeintlichen Alltagsresten etwas Wunderschönes werden kann. Gleichzeitig wurde den Kindern spielerisch nähergebracht, welchen Wert nachhaltiges Handeln und bewusstes Wiederverwenden von Materialien haben.

Wir wünschen allen eine besinnliche Adventszeit und laden herzlich ein, unseren festlich geschmückten Baum am „Duppstein“ zu bewundern.

